

## ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE TITULACIÓN DE INFORMÁTICA CELEBRADA EL 16 DE DICIEMBRE DE 2022

A las 12:05 horas del 16 de diciembre de 2023 se reúne, en segunda convocatoria, en el Salón de Grados de la ETSIIT, el pleno del Consejo de Titulación de Informática en sesión extraordinaria para tratar un único punto en el orden del día:

1. *Informe del estado de la propuesta de cambio del plan de estudios del GII y toma de decisiones, si procede.*
2. *Renovación de los miembros del Consejo de Titulación y de las Comisiones.*

Con los siguientes asistentes:

Antonio Cañas Vargas  
Antonio M. Mora García  
José Manuel Benítez Sánchez  
Marcelino J. Cabrera Cuevas  
Pedro Cartujo Casinello  
Waldo Fajardo Contreras  
Joaquín Fernández Valdivia  
Salvador García López  
Jesús García Miranda  
Miguel García Silvente  
Jesús A. Garrido Alcázar  
José Luis Garrido Bullejos  
José Antonio Gómez Hernández  
Manuel Gómez Olmedo  
Alberto Guillén Perales  
Juan Antonio Holgado Terriza  
Francisco J. Lobillo Borrero  
Javier Martínez Baena  
Nuria Rico Castro

Online:

Francisco Gutiérrez Vela  
José Miguel Mantas Ruíz  
M<sup>a</sup> Belén Prados Suárez  
M<sup>a</sup> José Martín Bautista

Preside la sesión el Coordinador del Consejo de Titulación, D. Antonio Cañas Vargas y actúa como secretario D. Antonio M. Mora García.

*Excusan su ausencia Samuel Romero, Pilar Muñoz, Miguel Damas, Javier Mateos.*

## 1. Informe del estado de la propuesta de cambio del plan de estudios del GII y toma de decisiones, si procede.

- El Coordinador informa de los plazos para la solicitud de la modificación del título (9 diciembre era el plazo).
- Comenta las 3 propuestas posibles:
  - 1) No solicitar grupo adicional
  - 2) Solicitar un grupo (o varios) y modificaciones leves.
  - 3) No hacer propuesta ahora y sí para verano.

- Indica que Telecomunicaciones va a solicitar el grupo y los cambios de una vez.

*>> El Coordinador preguntará si ya han rellenado la memoria de Verificación o Modificación.*

- Antonio explica que es posible solicitar ampliación de grupos ahora y una Verificación después (para mayo de 2023), pero sería necesario que la petición sea de calado para que fuese en un Verifica. Si los cambios fueran leves (Modifica), no se podría solicitar tan pronto desde la solicitud de ampliación de grupos (deben pasar 2 años).
- Salvador García dice que en la reunión de la Comisión de Cambios del Título se indicó que habría que redefinir la Comisión para hacer los cambios de calado.
- El Coordinador indica que se discutirá en el segundo punto del orden del día.
- Joaquín Fernández comenta que ha sido un fracaso colectivo no tener el cambio en el Plan de Estudios a tiempo.

*>> El CTI y el resto de profesores, debemos hacer un reajuste completo.*

- Joaquín indica que habría que optar por la opción 1, para que no se vea desde la DEVA que se proponen cambios ahora y cambios en unos meses, aunque sean leves.
- El departamento de CCIA envió un documento con propuestas de cambios (modificaciones de asignaturas, eliminación de algunas, creación de nuevas asignaturas). Dicho documento creó controversia, pero era una mera propuesta de partida, no algo definitivo.

*>> Todos los miembros admiten que debe haber predisposición a ceder, pensar en el estudiante y hacerlo antes del verano.*

- Se fomentará que ningún profesor o departamento pierda créditos o número de asignaturas en el plan de estudios.
- El Coordinador propone cambiar al mismo tiempo el plan de Grado y del Máster.
- La CODDII (Conferencia de Directores y Decanos de Ingeniería Informática) va a proponer nuevas fichas y nuevas menciones y eso nos da pie a introducir los cambios.
- El coordinador indica que la opción 2 plantea cambios tan leves que quizá no merezca la pena hacerlos y nos vendría mejor políticamente.
- Joaquín insiste en que la mejor estrategia es no hacer cambios ahora y sí en la propuesta de modificación de los próximos meses.
- Javier Lobillo dice que percibió que (sin estar en la comisión) la propuesta anterior de la comisión de reforma de los planes era muy diferente a la actual.
- En dicha Comisión se comentó dejar las menciones por el momento (hasta que la CODDII publique sus documentos) y trabajar en la parte de la formación básica (primeros 2 años y medio).
- José Luis Garrido pregunta si se envía esto ahora, y pregunta que cuándo se responde desde la DEVA.
- Joaquín comenta que responderán el 24 de enero.
- Comenta que la justificación de por qué no se ha terminado la propuesta de nuevo plan podría estar enfocada en señalar que la CODDII iba a proponer nuevas menciones y se quería esperar a conocerlas antes de hacer un cambio de gran impacto.
- El coordinador pregunta si hay votos en contra de seguir la opción 1.  
>> *No hay => se aprueba por asentimiento elegir dicha opción.*

- Respecto al número de grupos, Joaquín indica que él pediría 2 grupos más. Que se trabajaría con 1 grupo ahora y con el segundo extra cuando estuviese el nuevo edificio. Propone solicitar unos 150 estudiantes más de lo actual.
- Javier Martínez comenta las cifras de estudiantes que tenemos solicitadas (300 en el Verifica + 10% de margen).
- Jesús García indica que cada grupo con 50 alumnos.
- Nuria Rico pregunta que si el solicitar más grupos no va en contra de proponer nuevos grados (por espacios).

- Joaquín dice que se podrían asumir cuando esté el nuevo edificio. Plantearlo de esa manera.
- Antonio Mora puntualiza que hay que tener cuidado con la solicitud puesto que si nos pasamos nos podrían denegar todo.

*>> Se acuerda que esto es una propuesta y que la dirección de la Escuela decidirá.*

- Antonio Mora pregunta si la adaptación a los nuevos "códigos" de las competencias se considerará una modificación que pueda contravenir la estrategia de no enviar modificaciones.
- Joaquín aclara que no hay problema en ese sentido.

## **2. Renovación de los miembros del Consejo de Titulación y de las Comisiones.**

- Nuevos miembros del CTI:
  - CCIA: nuevos miembros: Joaquín y Salvador (por... Miguel Delgado e Ignacio Requena).
  - ATC: nuevo miembro: Samuel (por Fernando Rojas).
  - ELECTRÓNICA: nuevo miembro: José Luis Padilla de la Torre (por Diego Morales).
  - ESTUDIANTES: no hay propuestas
- Miembros Comisión de Calidad:
  - Faltaría alguien de LSI (por la vacante que había de José Miguel Mantas).

*>> Se presenta voluntario Juan Antonio Holgado.*
- Miembros Comisión de Convalidaciones:
  - El director de Electrónica (Luis Parrilla) puntualiza que Diego Morales ya no está y está José Luis Padilla.
- Miembros Comisión mejora de titulaciones:
  - La comisión debe ser operativa (menos miembros) y ser productiva.

- Hay una propuesta de Salvador (CCIA) en la que debe haber menos miembros. Se proponen 10 máximo:  
3 CCIA, 3 LSI, 2 ATC, 1 TSTC, 1 el resto de departamentos (representados por Álgebra).
- Javier Lobillo comenta que debería haber personas de "contacto" en los departamentos que no tengan representación que sean informados de lo que se vaya acordando en las reuniones.
- Nuria Rico solicita ser miembro activo como representante de Estadística, aunque implique aumentar en una persona la comisión.
- Joaquín Fernández dice que puede ir bien representada por el representante de Álgebra. Que aumentar el número de miembros restará operatividad a la comisión.
- Nuria puntualiza que si la comisión anterior era abierta por qué esta no lo será.
- Se le responde que debe ser operativa y no estar abierta.
- Antonio Cañas propone que hubiese un representante de matemáticas, otro de electrónica/TSTC y otro del resto.
- Se le responde que eso tampoco será operativo.
- Pedro Cartujo comenta que se podría invitar al departamento a enviar a un representante a una discusión que le atañía (ya que sólo hay un representante para varios departamentos).
- Javier Lobillo y Antonio Cañas comentan que se podrán hacer pequeños grupos para trabajar en menciones o itinerarios y en ellos tendrían cabida los departamentos sin miembro activo en la comisión.

*>> Se podrá invitar a representantes de departamentos puntualmente.*

- El Coordinador propone votar las dos opciones:
  - Que la estructura de la comisión se quede como está: 2 votos a favor.
  - Que la estructura de la comisión sea de 10 miembros: 14 votos a favor.
  - 3 abstenciones.
- Nuria Rico solicita que conste en acta que quiere estar en la comisión y no se le ha permitido. Lo considera injusto.
- Pedro Cartujo insiste en que si hay un tema que afecta a un departamento

en cuestión, que pueda asistir un representante.

*>> Los miembros de la comisión los deben proponer los departamentos hasta el miércoles 21 de diciembre. Enviar un correo al Coordinador del CTI.*

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14:01.

De todo ello doy fe como Secretario del Consejo, en Granada a 29 de septiembre de 2023.

VºBº El Coordinador

El Secretario

D. Antonio Cañas Vargas

D. Antonio M. Mora García